

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“Pasión por Educar”

Asignatura:
Computación

Tema:
Ensayo

Alumno:
Francisco Hernández Méndez

Licenciatura:
Psicología General

Grado y Grupo:
3ro. “D”

Catedrático:
Ing. Evelio Calles Pérez

Lugar y fecha
Pichucalco, Chiapas; a 31 de Marzo del 2020

Ensayo

En conclusión puedo decir que la Internet es un medio no sólo de comunicación, sino también informativo instruccional capaz de brindar una serie de herramientas necesarias para implementar la educación a distancia modalidad virtual, dando la oportunidad a aquellas personas que por sus ocupaciones familiares, personales y profesionales no pueden acceder a la educación tradicional o formal, ya que no es necesario estar presentes en un lugar a una hora específica, simplemente con acudir a un cibercafé o tener un computadora como mínimo con acceso a Internet es suficiente.

NOTA: LA VERDA PROFE NO ENTENDI MUY BIEN ETES TEMA DEL INTERNERT Y SUS ERAMIENTAS